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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席 氏 名 

１ １２ 小沼 富夫 

１ 学校施設の防災機能の向上について 

⑴  法令等における避難所の位置づけについて 

⑵  学校施設の防災機能の現状と課題について 

２ 地域通貨について 

⑴  本市の地域通貨に対しての見解 

２ ２ 今野 康敏 

１ 公共工事の平準化について 

⑴  公共工事平準化に向けての現状と課題について 

⑵  債務負担行為の積極的な活用について 

⑶  公共工事への「ゼロ市債」の活用について 

２ 医療的ケア児の支援について 

⑴  医療的ケア児の現状について 

⑵  医療的ケア児及びその家族への支援の現状と課題

について 

⑶  医療的ケア児の支援拡充について 

３ ３ 中山 真由美 

１ ヤングケアラー及び若者ケアラーの支援拡充につい

て 

⑴  現状と課題について 

⑵  今後の取組について 

４ １１ 長嶋 一樹 

１ 本市の文化財保護事業について 

⑴  概要について 

⑵  市史編さん事業について 

２ 伊勢原市公共施設等総合管理計画について 

⑴  概要と今後の対応について 

５ １９ 舘 大樹 
１ 土地利用構想について 

⑴  次期総合計画における考え方について 

６ １３ 夛田 嚴 

１ 若者の投票率の向上について 

⑴  投票率の状況について 

⑵  学校教育での啓発の取組について 

２ 本市のインバウンド対策について 

⑴  インバウンド観光の受入れ準備について 

７ ８ 宮脇 俊彦 
１ 東富岡盛土問題について 

２ 新総合計画について 
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８ １６ 山田 昌紀 

１ 本市における「フェーズフリー」の考え方について 

⑴  市民への周知及び取組について 

⑵  学校現場におけるフェーズフリー教育について 

⑶  防災公園の考え方について 

２ 持続可能な高齢者支援制度について 

⑴  本市における現状の取組について 

⑵  今後の展望について 

９ １５ 相馬 欣行 

１ 多様化する社会と市民ニーズに応える市役所体制に

ついて 

⑴  市職員の定員管理計画と将来のあるべき体制につ

いて 

⑵  市庁舎の防犯カメラや録音対応について 

10 ７ 橋田 夏枝 

１ 誰一人取り残さない教育を実現するために 

⑴  「個別最適な学び」に対する本市の考え方について 

⑵  小中学校の特別支援級について 

⑶  不登校児童生徒の支援強化について 

11 １８ 大山 学 

１ 日向地区の振興施策について 

⑴  観光施策についての現状と課題について 

⑵  十二神橋について 

12 １０ 土山 由美子 

１ バリアフリー・ユニバーサルデザインのまちづくり

について 

⑴  これまでの実績と評価について 

⑵  今後の展開について 

２ 働きたくても働けない人の支援について 

⑴  就労準備支援事業について 

⑵  就労準備支援事業対象者以外の支援について  

13 ５ 大垣 真一 

１ 生涯スポーツの推進に向けて 

⑴  運動やスポーツの実施状況について 

⑵  取組と課題について 

２ いせはらフィルムコミッションについて 

⑴  創設の経緯及び組織体制について 

14 ９ 川添 康大 
１ 支払い不要の差額ベッド料の周知について 

２ 買い物困難者への支援について 
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15 ４ 米谷 政久 

１ 地域とともに取り組む防犯対策の推進について 

⑴  地域防犯活動推進について 

⑵  地域防犯環境整備について 

⑶  空き家対策について 

16 １４ 安藤 玄一 

１ 本市の健康施策について 

⑴  医療費負担の現状について 

⑵  今後の具体的な方策について 

２ オートファジーについて 

３ マインドフルネスについて 

17 １ 田中 志摩子 

１ 子育て世代に喜ばれるまちづくりについて 

⑴  本市の子育て支援事業と公共施設の現状と課題に

ついて 

⑵  新築分庁舎整備事業について 

⑶  子育て世帯に喜ばれる出産祝いについて 

２ 女性防災の拡充について 

⑴  市保育協議会と締結した災害時における保育所等

の相互応援に関する協定の内容について 

⑵  広域避難所における女性目線の対策について 

 


